

VP-Bürgermeister Otto Auer mit Landeshauptfrau-Stellvertreter Stephan Pernkopf.  
Foto: NLK/Büro LH-Stellvertreter



## Neues Auto für Florianis

**Neuanschaffung** | Ankauf von neuem Feuerwehrauto wurde vom Land NÖ mit 7.000 Euro gefördert.

**HÖFLEIN** | Vor Kurzem hat die Freiwillige Feuerwehr Höflein ein neues Mannschaftstransportfahrzeug (MTF) angekauft. Dessen Vorgänger war laut Feuerwehrkommandant Matthias Rupp bereits rund 15 Jahre alt, weshalb man beschlossen habe, ein neues zu kaufen.

„Es ist notwendig, ein solches Auto zu haben, weil die Mannschaftsstärke so groß ist“, erklärt

Rupp. Damit soll sichergestellt werden, dass man die Feuerwehrleute auch alle zum Einsatzort bringen kann. Außerdem könne man das Fahrzeug auch zum Leiten von Einsätzen umfunktionieren. Die Gesamtkosten sollen sich auf rund 58.000 Euro belaufen, das Land NÖ hat die Anschaffung mit einer Förderung in Höhe von 7.000 Euro unterstützt.